
遠野スタイルによる庁舎機能のあり方を語る 

市民懇話会の提言書について 
 

 

１ 遠野スタイルによる庁舎機能のあり方を語る市民懇話会  

 (1) 設置目的 

   東日本大震災により市役所本庁舎が全壊したことで、市民サービスにどう影響して

いるのか、今後集約化を図るべきかなど、将来の市役所庁舎機能のあり方について市

民協働で考える目的で昨年５月 22 日に設置しています。 

 (2) 組織構成 

   市内各団体からの推進委員 40 人、公募による委員５人、市若手職員５人の計 50 人

で組織し、３つの部会に分かれて検討しました。 

  ① 地域づくり団体部会 16 人（男 10 人、女６人） 

  ② 産業振興団体部会 15 人（男 11 人、女４人） 

  ③ 保健福祉教育団体部会 19 人（男９人、女 10 人） 

 

２ 提言骨子  

(1) 庁舎の位置については、まちづくり、利便性、実現性等の観点から中心市街地に設

置することが望ましいこと。 

(2) 庁舎機能については、利便性の向上と効率的な庁舎管理を行う視点から、行政サー

ビスと行政運営の拠点となる庁舎機能は集約することが望ましいこと。 

現在のスタイルが評価されている庁舎と、課題や問題点が指摘されている庁舎とを

総合的に検討頂き、さらに進化した「庁舎機能の確保」に努めて頂きたいこと。 

 

３ これまでの検討経過  

会議 検討内容 

平成24年５月30日(水) 第１回全体会 ①趣旨説明、②座長・副座長の選出、③市役所庁舎の

現状と課題、④分野別部会の進め方 

平成24年６月27日(水)  第１回分野別部会 ①庁舎分散状況の検証、②庁舎に望まれる機能 

平成24年10月15日(月)  第２回全体会 ①全体意見集約について、②各庁舎の現状について 

平成25年１月24日(木)  第２回分野別部会 ①庁舎に望まれる機能について（ワークショップ） 

平成25年２月19日(火)  第３回分野別部会 ①庁舎に望まれる機能について 

平成25年３月26日(火)  第３回全体会 ①全体意見集約内容について、②市民懇話会の今後の

進め方について 

平成25年５月27日(月)  第４回全体会 ①提言内容の決定、②提言書を市長へ提出 

 

４ 今後の予定  

 ・平成25年６月  提言に基づく庁舎整備に係る基本方針案の検討 

 ・ 〃  ８月  進化まちづくり検証委員会での検証 

 ・ 〃  12月  庁舎整備に係る基本方針の確定 
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